

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : Anggelina Gendhis Eke	Kelas : V
NISN / NIS : 0092580477 / 5559	Semester : I (Satu)
Nama Sekolah : SD Kanisius Cabean	Tahun Pelajaran : 2019/2020
Alamat Sekolah : Jalan Puspanjolo Timur II/21	

A. Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual	Ananda Gendhis baik dalam ketaatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, toleransi dalam beragama.
2. Sikap Sosial	Ananda Gendhis baik dalam disiplin, jujur, percaya diri, peduli, santun, rapi, tanggung jawab.

B. Pengetahuan dan Ketrampilan KKM Satuan Pendidikan : 70

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1.	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	84	B	Ananda Gendhis baik dalam memahami sengsara, wafat, dan kebangkitan yesus sebagai puncak karya keselamatan allah	90	A	Ananda Gendhis sangat baik dalam melakukan aktivitas (misalnya menceritakan kembali/bermain peran/menulis refleksi dan sebagainya) mengenai tokoh-tokoh perjanjian lama seperti dalam kisah daud, salomo, atau ester, dan baik dalam melakukan aktivitas yang menunjukkan sikap menghormati lawan jenis sebagai anugerah allah
2.	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	86	B	Ananda Gendhis sangat baik dalam mengidentifikasi nilai - nilai pancasila, dan baik dalam menelaah keberagaman sosial budaya masyarakat	93	A	Ananda Gendhis sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi nilai-nilai pancasila, dan baik dalam menyelenggarakan kegiatan yang mendukung keberagaman sosial budaya masyarakat

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3.	Bahasa Indonesia	81	B	Ananda Gendhis baik dalam menganalisis informasi dari media cetak atau elektronik, dan cukup dalam menentukan pokok pikiran dalam teks lisan dan tulis	87	B	Ananda Gendhis sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi pokok pikiran, dan baik dalam menyajikan konsep-konsep yang saling berkaitan pada teks nonfiksi
4.	Matematika	73	C	Ananda Gendhis cukup dalam membandingkan dua bilangan sampai dua angka, dan cukup dalam menjelaskan dan melakukan penjumlahan dan pengurangan bilangan bilangan cacah	97	A	Ananda Gendhis sangat baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan penjumlahan dan pengurangan dua pecahan dengan penyebut berbeda, dan sangat baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan perbandingan dua besaran yang berbeda (kecepatan, debit)
5.	Ilmu Pengetahuan Alam	73	C	Ananda Gendhis baik dalam menganalisis hubungan antara bentuk dan fungsi bagian tubuh pada hewan dan tumbuhan, dan perlu bimbingan dalam membandingkan siklus hidup beberapa jenis makhluk hidup	88	B	Ananda Gendhis sangat baik dalam membuat model sederhana organ pernapasan manusia, dan baik dalam membuat model sederhana alat gerak manusia atau hewan
6.	Ilmu Pengetahuan Sosial	79	C	Ananda Gendhis baik dalam menganalisis peran ekonomi di bidang sosial dan budaya, dan perlu bimbingan dalam mengidentifikasi karakteristik geografis Indonesia	94	A	Ananda Gendhis sangat baik dalam menyajikan hasil analisis tentang interaksi manusia dengan lingkungan, dan baik dalam menyajikan hasil analisis tentang peran ekonomi

No.	Muatan Pelajaran	Pengotahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
7.	Seni Budaya dan Prakarya	84	B	Ananda Gendhis sangat baik dalam memahami pola rantai, dan cukup dalam memahami gambar cerita	88	B	Ananda Gendhis sangat baik dalam membuat gambar cerita, dan baik dalam seni rupa
8.	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	77	C	Ananda Gendhis baik dalam menerapkan variasi gerak dasar lokomotor dan non lokomotor, dan cukup dalam memahami kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif	82	B	Ananda Gendhis baik dalam mempraktikkan variasi gerak dasar lokomotor dan non lokomotor, dan baik dalam mempraktikkan kombinasi gerak lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif
9.	Muatan Lokal						
	J. Bhs Jawa	79	C	Ananda Gendhis baik dalam memahami teks bacaan deskriptif tentang peristiwa alam dalam ragam ngoko, dan cukup dalam memahami teks cerita wayang pandawa "karna madeg senopati"	87	B	Ananda Gendhis baik dalam menulis karangan deskriptif tentang peristiwa alam dengan ragam bahasa ngokodan menyampaikannya secara lisan dengan membaca nyaring, dan baik dalam membuat dan menyajikan teks pidato sederhana dengan ragam krama

C. Ekstra Kurikuler

NO.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Praja Muda Karana (Pramuka)	B
2	Menari	B
3	Menggambar	B
4	Komputer	B

D. Saran - saran

Lebih tekun belajar, lebih aktif berbicara dan bekerjasama di dalam kelas. Jadilah anak cerdas yang membanggakan orang tua
--

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester
		1
1	Tinggi Badan	137 cm
2	Berat Badan	36 kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Kesehatan Gigi	Baik
4	

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	Akademik	
2	Kesenian	
3	Olahraga	
4	Lain-lain	

H. Ketidakhadiran

Sakit	: 4	hari
Izin	: 2	hari
Tanpa Keterangan	: -	hari

Mengetahui :
Orang Tua/ Wali Murid

Semarang, 18 Desember 2019

Guru Kelas,


Sri Ngatiyah


Windu Catur, S.S.

Mengetahui,
Kepala Sekolah


Natalia Lokadewi Widiyati, S. Pd